

Matheesha

Jahrgang 2006

Warum bedürftig:

Matheesha wohnt zusammen mit seinen Eltern und seiner jüngeren Schwester in einer kleinen Holzhütte in Baddegama. Der Vater arbeitet als Tagelöhner und hat ein monatliches Einkommen von ca. 12.000 Lkr. (= ca. 60 Euro). Die Mutter hat keinen Job. Seit 7 Jahren versucht der Vater, auf dem Grundstück ein Haus zu bauen. Zur Zeit stehen erst wenige Außenmauern. Die Familie macht einen sehr positiven und ordentlichen Eindruck. Matheesha geht gern zur Schule, er strebt den Advanced Level (A/L) Abschluss an. Er kommt regelmäßig zum Unterricht bei Martin Henrich's Rainbow Foundation, um seine Englischkenntnisse zu verbessern.

Matheesha lives with his parents and his younger sister in a small wooden shack in Baddegama. His father is day laborer with an average monthly income of Lkr. 12,000 (= abt. EUR 60). Mother has no job. For seven years now, the father is trying to build a little house on his property. He succeeded only in building the outer walls. The family gives a positive and proper impression. Matheesha likes going to school and is eager to do the "Advanced Level (A/L)" examination. He is regularly attending English tuition classes at the Rainbow Foundation of Martin Henrich.